

おめでとうございます

◆緑綬褒章 社会奉仕活動功績

小林 榮子さん

(85歳・東西町四区)



平成4年から南部町社会福祉協議会が実施している、配食サービスの調理ボランティアとして活動。弁当づくりのリーダーを20年以上務められています。

「おいしかったと喜んでもらえることが嬉しいですね。これからも良い仲間と一緒に続けていきたいです」と話されました。

◆危険業務従事者叙勲 瑞宝単光章（防衛功労）

金田 忠雄さん

(64歳・東西町一区)

昭和43年4月に航空自衛隊に入隊以来、34年の長きにわたり警務隊として、自衛隊内の犯罪捜査等に尽力されました。

「沖縄や名古屋など6箇所の基地に勤務しました。浜松でのブルーインパルス墜落事故が印象に残っています」と話される金田さん。退職後は、知人の観光案内や福祉施設の送迎運転手等、多忙な毎日を送つておられます。



法勝寺中3年生が 読売マラソン大会で大活躍！



県内の有力選手が多数出場したレース。スタート開始から熾烈なトップ争いが繰り広げられました。

全国都道府県対抗駅伝（来年1月）の最終選考会を兼ねた「第42回米子読売マラソン大会」が11月23日、どうドラパーク米子陸上競技場を発着点に行われました。

法勝寺中学校から3年生11人が出場。中学校男子の部（3km）に出場した福田悠一君が見事2位に入り、都道府県対抗駅伝の代表候補選手に選ばれました。

当日は秋晴れに恵まれ、絶好のマラソン日和。中学校女子の部（3km）に出場した藤本舞さんは「すごく気持ち良くなれました」と満足そうに話しました。

固定資産評価審査委員会

委員が決まりました

平成25年11月21日で任期満了になる固定資産評価審査委員が、10月21日に開催された臨時議会の承認を得て、次の委員に決定しました。なお、

田邊元史氏、小早川徹栄氏について再任です。

任期は平成28年11月21日までの3年間です。（写真敬称略）



田邊 登



小早川徹栄



田邊元史